

LE RESPECT...

De l'autre
De soi
Des règles
De l'environnement
D'une parole
D'un engagement
De nos devoirs de citoyens

M D
MICHEL DISDIER
A FRENCHMAN IN NASCAR

Ensemble
pour un monde meilleur



Le LIEN – 1^{er} Juin 2024

Un pilote de NASCAR en pole position





Le Niçois Michel Disdier est partenaire de Solidarsport depuis de nombreuses années. Il arbore notre logo du "Petit Bonhomme" sur sa combinaison. C'est le seul pilote français, et même européen, à avoir obtenu une licence NASCAR pour courir sur tous les types de circuits ovales dans les séries Nationales NASCAR aux USA.

La dernière participation d'un Français remonte à 1979 et aucun pilote tricolore n'a remporté de victoire en NASCAR.

La NASCAR est aujourd'hui le sport automobile n°1 aux USA et le 2^{ème} sport le plus suivi derrière le Football US, mais devant le basketball et le baseball ! La moyenne de spectateurs par course est de 100000 et jusqu'à 300000 à Daytona.

En 2019, Michel Disdier court à Las Vegas avec, à ses côtés, un partenaire très connu l'artiste international Richard Orlinski. Celui-ci a réalisé le design de sa voiture. C'est donc historique car elle est unique au monde. C'est une Art car.





Michel Disdier a ramené sa voiture en France. Elle a été dévoilée lors du Grand Prix de F1 de Monaco en 2022 et le Prince Albert II a décidé de la garder dans son musée plusieurs mois.



Dernièrement, Michel Disdier a exposé sa voiture à Cap3000. C'est à cette occasion que nous l'avons rencontré ainsi que son préparateur physique Greg Muel. Ce fut un très bel échange sur tous les aspects de son métier : mécanique, physique, mental, tactique, émotions, ...



Greg Muel, Michel Disdier, Gérard Brun









Michel Disdier nous raconte son parcours :

« Comme tout pilote européen, l'objectif à mes débuts était la Formule 1, mais j'ai vite compris qu'il me serait difficile de gravir les échelons. Je ne venais pas du karting, mais du motocross, et je ne disposais pas de réseau. J'ai découvert les courses de NASCAR un peu par hasard. En 2003, je me suis rendu sur une course aux Etats-Unis et j'ai été conquis par l'ambiance et la proximité avec le public. Je me suis dit que c'était ce que je voulais faire ... »





En Février 2016, Michel Disdier devient le premier pilote français à terminer dans le top 10 dans l'histoire de la NASCAR. Il nous explique sa course à Daytona :

« Pendant les essais en drafting, je finis 14^{ème} sur 41. En qualification, on savait qu'on ne serait pas aussi compétitif du fait d'un manque de puissance moteur comme nous faisons deux tours seuls, nous avons décidé de faire un réglage set up pour être bien dans le drafting pendant la course. Résultat : 29^{ème} sur 41.

Dans les derniers tours, je suis rentré dans les 10, j'ai même été dans le top 5 en milieu de course et j'ai tout fait pour coller au groupe de tête mais je n'ai pas pu le faire à cause du manque de puissance du moteur. Et finalement, je termine 10^{ème} en étant parti 29^{ème}, c'est une super histoire ! »



